
PROVINCE DE QUÉBEC 
 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 
 

ÉCOLE DE BERRY 
 
 

PROCÈS-VERBAL 
de la réunion du conseil d’établissement 

de l’école de Berry 
tenue le 9 juin 2009 à 19 h 00 

dans la classe de 2e cycle de l'école de Berry 
située au 271, route 399 

 
 
 
  PRÉSENTS: 

 
M.   Denis Barrière  
Mme Hélène Paradis 
Mme Nadine St-Laurent 
Mme Caroline Tessier 
 
Mme Mélanie Doré 
M.   Éric Forget 
 
M. Michel Picard, directeur 
 
ABSENTES: 
 
Mme Nathalie Quévillon 
Mme Lise Rodrigue 
 
 
 

   
1.  OUVERTURE DE LA 
RÉUNION 

 Le quorum est atteint.  L’assemblée est présidée par 
M. Michel Picard. 
 

   
2.  LECTURE ET ADOPTION 
DE L'ORDRE DU JOUR 

 CE-0432-2009  IL EST RÉSOLU, sur 
proposition de Mme Mélanie Doré, 
 

QUE l’ordre du jour de cette réunion 
soit et est adopté tel que déposé. 
 

ADOPTÉE. 
 



   
3.  DISPENSE DE LECTURE 
ET ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL CE-2009-
04-21 

 CE-0433-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Caroline Tessier, 
 

QUE le secrétaire soit et est exempté 
de la lecture du procès-verbal CE-2009-04-21 de ce 
conseil; 

 
QUE ce procès-verbal soit et est 

adopté tel que rédigé; 
 

ADOPTÉE. 
   
4.  INTERVENTION DE 
L'ASSEMBLÉE  

 Aucune intervention de l'assemblée n'est faite. 
 
 

   
5.  INFORMATION -
CORRESPONDANCE 

 M. Denis Barrière résume les points traités à la dernière 
réunion du Comité de parents de la CSH. 
 
5.1  Fin des classes le 23 juin 2009 
 
M. Michel Picard informe les membres que l'école se 
terminera 1 heure plus tôt, lors de la dernière journée, soit 
le 23 juin prochain.   
 
5.2  Date de remise du dernier bulletin 
 
La date de remise du dernier bulletin aura lieu le 26 juin 
en avant-midi seulement. 
 
 

  5.3  Frais de déplacement 
 
Le formulaire de frais de déplacement est remis aux 
membres pour signature.  Les membres décident de faire 
don du montant de leurs frais de déplacement et 
souhaitent que les sommes restantes dans le budget de 
fonctionnement soient transférées à l'an prochain pour être 
utilisées à l'achat des T-Shirt portant le logo de l'école. 
 
CE-434-2009  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Hélène Paradis, 
 
   DE faire une écriture de journal afin 
de transférer les sommes restantes du budget de 
fonctionnement du conseil d'établissement 2008-2009, 
dans le fond à destination spéciale pour couvrir une partie 
des frais de l'achat des T-shirts portant le logo de l'école.
 
   ADOPTÉE. 



   
6.  PRÉSENTATION DE 
DOSSIERS 

 6.1  Prévisions budgétaires 2009-2010 
 
M. Michel Picard présente les prévisions budgétaires 2009-
2010. 
 
CE-0435-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
Mme Caroline Tessier, 
 
   QUE les prévisions budgétaires 2009-
2010 de l'école de Berry soient adoptées, tel que présenté; 
 

ADOPTÉE. 
 

   
  6.2  Règles de conduite 2009-2010 

 
CE-0436-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Mélanie Doré, 
 
   D’ADOPTER les règles de conduite et 
de sécurité dans l’agenda scolaire 2009-2010, avec les 
modifications apportées, s'il y a lieu. 
 

ADOPTÉE. 
 
 

  6.3  Composition du CE pour 2009-2010 
 
CE-0437-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Caroline Tessier, 
 

QUE le statu quo soit maintenu quant 
à la composition du C.E. de l'école de Berry pour l'année 
2009-2010; 
 
 ADOPTÉE. 
 
 

  6.4  Date de l'assemblée générale en septembre 
2009 
 
CE-0438-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Caroline Tessier, 
 

QUE l'assemblée générale des 
parents pour l'année 2009-2010 soit fixée au 15 
septembre 2009 à 19 h 00 à l'école de Berry; 

 
ADOPTÉE. 

 



  6.5 Suivi SIAA, plan de réussite (adoption) 
 
CE-0439-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Nadine St-Laurent, 
 
 QUE le plan de réussite 2009-2010 
soit adopté tel que présenté; 
 
 ADOPTÉE. 
 

  6.6 Projet de rénovation de l'école (suivi) 
 
M. Michel Picard fait état de la situation dans ce dossier 
ainsi que des modifications apportées au projet. 
 

  6.7 Sondage Université de Sherbrooke 
 
Les membres répondent conjointement au sondage de 
l'Université de Sherbrooke sur l'école communautaire. 
 

7.  QUESTIONS DIVERSES M. Picard informe les membres sur les prochaines sorties 
prévues:   
 
17 juin:  activité de vélo et pêche au Lac Simard; 
19 au 22 juin:  voyage des élèves de 6e année; 
23 juin:  cinéma en avant-midi et activités sportives à 
l'école en après-midi. 
 
Il est suggéré par Mme Caroline Tessier, de publier dans le 
journal de la Municipalité, le rôle du conseil 
d'établissement, ainsi que la date de l'assemblée générale 
en septembre prochain. 
 

   
8.  CLÔTURE DE LA 
RÉUNION 

 CE-0440-2009 IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
Mme Caroline Tessier, à 21 h 15, 
 

QUE la séance soit levée. 
 

ADOPTÉE. 
 
Le président,   Le secrétaire, 
 
 
 
 
 
_____________________ ______________________ 
Denis Barrière   Michel Picard 

 


